

## HALAMAN PERSEMBAHAN



Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Kasih sayang-Mu telah memberikan kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan sehingga Tugas Akhir ini dapat terselesaikan. Shalawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Besar kita Nabi Muhammad SAW yang telah menuntun saya hingga saat ini.

Saya persembahkan Tugas Akhir ini kepada orang-orang yang sangat saya sayangi dan saya hormati.

Orang tua saya Bapak Sukendar dan Ibu Sri Sulastri sebagai tanda bakti, hormat dan rasa terimakasih saya yang tiada terhingga saya persembahkan Tugas Akhir ini kepada Bapak dan Ibu yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih tiada terhingga yang tiada mungkin dapat saya balas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Bapak dan Ibu bahagia karena saya sadar, selama ini belum bisa berbuat yang lebih baik. Untuk Ibu dan Bapak yang selalu memberi motivasi, memberi semangat, selalu menasehatiku untuk menjadi lebih baik, selalu memberi kasih sayang dan selalu mendoakanku. Terima kasih Ibu, terima Kasih Bapak...kasih dan sayangmu takkan pernah terlupakan...

Keluarga dan saudara-saudaraku terkhususnya untuk Kakak dan Adik saya Mas Septian Adi Cahyo Nugroho beserta Istri, Mbak Ayu Novianti Sari dan Rizki Fajar Maulana terima kasih yang sebesar-besarnya atas segala bentuk dukungan dan semangat dari kalian, tiada paling bahagia dan mengharukan saat berkumpul bersama kalian. Semoga Tugas Akhir ini bisa membanggakan kalian.

Abdullah Fauzi terima kasih sudah bersedia menjadi partner terbaik dalam segala hal. Selalu memberikan dukungan positif dan semangat sehingga saya bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Teman-teman cabid 25 yang seperjuangan, semoga karya sederhana kita bermanfaat untuk semuanya. Terima kasih atas dukungan, semangat serta kerjasamanya sehingga kita bersama-sama dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.

Teman-teman dan Keluarga Besar D III Kebidanan Karawang, Poltekkes Kemenkes RI Bandung khususnya angkatan 25. Terima kasih atas dukungan, semangat, menghibur saya ketika saya sedang berada dalam masalah, dan membantu saya dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini. Semoga apa yang kita impikan akan segera terwujud

dan pesan saya untuk kalian semua “Tidak ada yang tidak mungkin di dunia ini asal kita mau untuk berusaha”.

Dosen Poltekkes Kemenkes RI Bandung, Jurusan DIII Kebidanan Karawang, Poltekkes Kemenkes RI Bandung. Terima kasih yang sebesar besarnya untuk semua ilmu, didikan dan pengalaman yang sangat berarti dalam hidup saya, terkhususnya untuk Ibu Rahayu Dwinkanthi, SST,M.Keb selaku dosen Pembimbing Tugas Akhir dan dosen pembimbing ASKEB dan Akademik saya, Terima kasih banyak atas bimbingannya selama ini, motivasi dan semangat, sampai akhirnya saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.